



Tercera reunión con las cajas: más de lo mismo

El pasado día 28 de junio tuvo la reunión prevista para presentarnos el plan definitivo después de su aprobación por el Banco de España y los respectivos Consejos de Administración. Las Cajas estuvieron representadas por sus respectivos equipos de recursos humanos.

Una vez más la información facilitada a esta representación sindical se redujo a una presentación en diapositivas de datos generales sin facilitar ningún tipo de documentación. La única novedad sobre el borrador anterior es que el número de oficinas a cerrar pasó de menos de 300 (a la prensa le habían dicho que eran 290) a 302. Ni siquiera quisieron facilitar por escrito el organigrama que remitieron a todo el personal el día 29 de junio.

En relación a la posible venta de oficinas indicaron que tranquilicemos al cuadro de personal, ya que no hay comprador. Dijeron que si no se venden oficinas habrá que realizar otro tipo de desinversiones en activos ponderados.

Los sindicatos habíamos presentado en la anterior reunión una propuesta de composición de mesa, las Direcciones pretendían mantener una nueva reunión el día 6 de julio para contestarnos.

Desde la representación sindical exigimos una respuesta a nuestra proposición de mesa, que el día 6 de julio comience la negociación sin más dilaciones y un calendario de reuniones.

Después de un receso las Cajas hicieron una propuesta de mesa, el día 6 de julio comenzará la negociación y mantendremos una cada semana del mes. En la semana final mantendremos dos y conforme vaya la negociación en la primera semana de agosto habrá 1-2 reuniones pudiendo aplazarse la negociación para el mes de septiembre si no hay visos de acuerdo.

En los próximos días los sindicatos mantendremos una reunión para valorar la situación de la negociación, os mantendremos informados.